
FDP Rodenbach

HAUSHALTSREDE 2014

16.01.2015

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
meine sehr geehrte Damen und Herren,

so wie mir, wird es auch andere im unseren Kreis geben die sich sagen, dass Kommunalpolitik langsam keinen Spaß mehr macht. Ständig werden wir, die Kommunen, vom Bund oder Land mit Auflagen bedacht, die kein Mensch bald mehr bewältigen kann, obwohl die Presse für die Kommunen immer nur das Beste berichtet. z.B. das Geld fließt vom Land in Wirklichkeit kommt nichts rüber. Das Gegenteil ist der Fall, die Kommunen müssen immer mehr sparen und ich frage mich wie soll das denn noch geschehen?

Mehr lesen Sie in der Haushaltsrede 2014.

FDP Rodenbach